

**Verlärmung von Auringen durch den Verkehr auf der A3**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. Eine aktuelle Lärmkartierung im Bereich Wiesbaden-Auringen unter Berücksichtigung von Ostwindwetterlagen vorzunehmen.
2. Die Ergebnisse dem Ortsbeirat Auringen baldmöglichst vorzustellen und über mögliche Maßnahmen zur Lärminderung zu berichten..

Begründung:

Aufgrund des stark angestiegenen LKW-Verkehrs auf der A 3, insbesondere nachts, kommt es zu Lärmbelästigungen der Bevölkerung. Dagegen gilt es vorzugehen. Als erste Stufe ist eine Messreihe in den relevanten Zeiten, insbesondere nachts bei Ostwetterlagen, notwendig.

Wiesbaden, 08.08.2011